



Realizan primera reunión sin los integrantes de Seguridad

Sin los integrantes del Gabinete de Seguridad, se llevó a cabo la primera reunión bicameral para la evaluación y seguimiento de la Fuerza Armada en tareas de seguridad pública, en la que los legisladores que la integran, sólo trataron temas internos.

Al reconocer que se tenía previsto tener a

los titulares de las Fuerzas Armadas, de la Guardia Nacional y de Seguridad Pública en la reunión, el presidente de la Comisión y líder de la mayoría de Morena, Ricardo Monreal, dijo que sí recibirán, pero de forma individual, a los funcionarios antes de 19 de mayo.

“Debe ser antes del 19 de mayo, porque el 19

tienen la fecha para informar sobre las tareas y sobre las actividades de las Fuerzas Armadas en Seguridad Pública”, declaró el senador.

Dijo que para dar cumplimiento al texto del artículo quinto transitorio en materia de Guardia Nacional, a los seis meses, los funcionarios del Gabinete de Seguridad tendrían que rendir su primer informe de actividades ejerciendo labores de seguridad pública.

Sobre la reunión de ayer, explicó que se acordó el plan de trabajo, “vimos las actividades, vimos incluso el reglamento y los indicadores que deben de contener el informe de Fuerzas

Armadas, y tendremos reuniones en los próximos días, individualmente con los integrantes de las Fuerzas Armadas”.

Además se reunirán con la representación de los estados, de los municipios y de los académicos, para abordar el tema.

“Fue una buena reunión, porque finalmente se reconoce que lo que aprobamos en el transitorio era encomiable y era importante establecer esta facultad de control parlamentario sobre las Fuerzas Armadas, que en un principio no se entendió y que ahora todos aceptan que fue muy importante”, declaró. / KARINA AGUILAR